



**MINISTÈRE
DES SPORTS
ET DES JEUX OLYMPIQUES
ET PARALYMPIQUES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

La Ministre

Paris, le **31 MAI 2023**

Mesdames et Messieurs,

Chers élèves,

J'ai eu le plaisir de prendre connaissance du projet interdisciplinaire que vous avez choisi de consacrer à cette si belle thématique qu'est l'engagement dans le sport. A travers votre projet, vous avez notamment mis en lumière les valeurs du sport qui se conjuguent si bien avec celles de la République.

Si, en raison d'un agenda très chargé, il m'est malheureusement difficile de venir vous féliciter de vive voix, je tenais à vous transmettre mes plus chaleureux encouragements pour ces ultimes semaines de travail.

J'y tenais d'autant plus que je mesure à quel point ces dernières années ont dû être exigeantes, pour nombre d'entre vous, en particulier du fait de la crise sanitaire, alors que certains suivent un double cursus, parfois en équipe de France.

Sachez que, tant par mon parcours personnel que par mes fonctions actuelles, je mesure l'effort qui est le vôtre.

Vos travaux illustrent cette volonté de dépassement propre aux sportifs. Ils participent à démontrer l'importance du sport. D'interviews en conférences avec des historiens, des sportifs et des personnalités engagées, de chroniques en animations d'ateliers avec des élèves de maternelle et de primaire de votre quartier, vous contribuez à mettre le sport, ses vertus physiques et ses valeurs collectives, au cœur de notre société. Vous démontrez également qu'il est fondamental dans la vie de notre jeunesse, pour laquelle le sport est à la fois un formidable levier de réalisation de soi et le plus puissant moyen pour lutter contre la sédentarité et l'addiction aux écrans.

.../...

Elèves de Terminale CHASE
Cité scolaire Claude Bernard
1 Avenue du Parc des Princes
75016 Paris

Vous concourez ainsi à faire advenir la « Nation sportive » que le Président de la République a appelée de ses vœux, alors que, dans moins de 500 jours, en 2024, notre pays accueillera les Jeux olympiques d'été pour la première fois depuis un siècle et les premiers Jeux paralympiques de toute son histoire. Ce moment sera celui de votre génération. Avec le comité d'organisation des Jeux olympiques et paralympiques, nous le concevons pour qu'il soit inoubliable pour chacun d'entre vous. Ces Jeux seront une fête, un rendez-vous planétaire pour célébrer le sport et une occasion unique pour faire partager à tout un pays les valeurs de l'olympisme.

Pour ma part, je suis, avec mes collègues du gouvernement, à pied d'œuvre chaque jour pour que cette « Nation sportive » soit le plus bel héritage que ces Jeux lèguent à notre pays. Et tout particulièrement pour notre jeunesse, pour laquelle nous veillons dès aujourd'hui à renforcer la pratique sportive, de la cour d'école aux bancs de l'université.

C'est pour accompagner – et amplifier – ce mouvement que le Président de la République a décidé de faire de l'activité physique et sportive la grande cause nationale en 2024, à laquelle, j'en suis persuadée, plusieurs d'entre vous apporteront d'une manière ou d'une autre leur contribution. Cette grande cause aura deux objectifs : inciter nos concitoyens à faire davantage de sport et mettre le sport au cœur du pacte républicain.

Merci encore pour votre engagement. Bravo pour votre travail en équipe. Et bon courage pour ces dernières semaines !

Avec mes plus chaleureuses, et sportives salutations,

Bien à vous et bravo
encore pour un si bel
engagement !



Amélie OUDEA-CASTERA